
 

 

Santana de Parnaíba, 22 de setembro de 2023. 

 

 
Ofício n° 144/2023  –  Sabrina Colela 

 

Assunto: Sala de aula para 2024 

                                         

Senhora Secretária, 

 
Com meus cumprimentos iniciais, venho solicitar a Vossa Senhoria que 

verifique a possibilidade de implantar uma nova turma de 4º ano do Ensino 
Fundamental no Colégio Municipal Tom Jobim, no período da manhã, a fim de 
atender à demanda para o ano letivo de 2024. 

 
Tenho recebido reiteradas manifestações por parte dos familiares dos 

alunos matriculados no 3º ano do colégio, do período da manhã, que atualmente 
conta com a sala de aula composta por 35 estudantes. Esta situação tem suscitado 
preocupações legítimas, uma vez que o espaço físico disponível não é adequado 
para acomodar de forma confortável todos os alunos. Esse cenário, além de 
prejudicar o bem-estar dos estudantes, também impacta negativamente o processo 
de ensino-aprendizagem. 

 
A superlotação da sala de aula cria obstáculos ao desenvolvimento 

adequado das atividades educacionais, tornando-se um entrave para que os 
educadores ofereçam o suporte e a atenção individualizada necessária para um 
aprendizado eficaz.  

 
Diante deste quadro, gostaria de solicitar que Vossa Senhoria avalie a 

possibilidade de implantar uma nova turma para o 4º ano do Ensino Fundamental no 
ano letivo de 2024, no período da manhã no Colégio Tom Jobim.  

 
Aproveito a oportunidade para reiterar meus protestos de estima e 

consideração. 
 

Atenciosamente, 
 

 

 

 

 

 

 

Ilustríssima Senhora 

Carla Alves 

Secretaria Municipal de Educação 

Santana de Parnaíba- SP  


